

Presse-Info

Engagement für die Kultur: Freundeskreis der SCHLOSSLICHTSPIELE übergibt Spende

Bislang 25.000 Euro eingesammelt / Unterstützung soll Qualität und Zugänglichkeit der SCHLOSSLICHTSPIELE Karlsruhe nachhaltig sichern

Rund 300.000 Menschen besuchen das SCHLOSSLICHTSPIELE Light Festival in Karlsruhe jedes Jahr. Die Veranstaltung, die zum 300. Stadtgeburtstag im Jahr 2015 erstmals stattfand, hat sich nachhaltig im Karlsruher Sommer etabliert. Um die Qualität und die Vielfalt der SCHLOSSLICHTSPIELE Karlsruhe zu erhalten und das Veranstaltungsformat weiterzuentwickeln, haben engagierte Persönlichkeiten aus der Stadtgesellschaft, aus Wirtschaft, Kultur und Handel den Freundeskreis SCHLOSSLICHTSPIELE Karlsruhe e. V. gegründet. Während der SCHLOSSLICHTSPIELE 2025, die vom 14. August bis zum 14. September stattfanden, sammelte der Freundeskreis die ersten Spenden zu diesem Zwecke ein. In dieser Woche konnte die beachtliche Summe von 25.000 Euro an die KME Karlsruhe Marketing und Event GmbH als Veranstalterin übergeben werden.

„Wir wollen ein Bewusstsein dafür schaffen, dass gesellschaftliches Engagement wichtig ist, um das hohe Niveau der SCHLOSSLICHTSPIELE zu erhalten. Die SCHLOSSLICHTSPIELE kosten keinen Eintritt und das hat einen Wert“, sagte Susanne Freytag, Vorstandsvorsitzende des Freundeskreises, bei der Spendenübergabe vor der Evangelischen Stadtkirche am Marktplatz.

Hier standen in diesem Sommer die Spendenboxen, die von den Besucherinnen und Besucher der immersiven Installation „Stellar Sanctuary“ eifrig gefüllt wurden. Weitere Spenden wurden über Online-Bezahldienste oder direkte Überweisungen auf das Konto des Freundeskreises getätigt. Spenden ist das ganze Jahr über möglich, Kontoverbindung und PayPal-Link sind auf der Webseite www.freundeskreis-schlosslichtspiele.de zu finden.

„Die SCHLOSSLICHTSPIELE Karlsruhe sind ein unvergleichliches Medienkunsterlebnis und ein Aushängeschild für Karlsruhe. Seit der Premiere im Jahr 2015 ist es uns gelungen, die Teilhabe allen zu ermöglichen: barrierearm auf dem Schlossplatz und vor allem kostenfrei, so dass jede und jeder unabhängig vom Geldbeutel internationale Medienkunst genießen konnte“, sagte Martin Wacker, Geschäftsführer der veranstaltenden KME. „Durch den Zuschuss der Stadt Karlsruhe und die Unterstützung guter Partner und Sponsoren konnte der Zugang für alle Besucherinnen und Besucher bisher kostenfrei gehalten werden, und das möchten wir auch in Zukunft so handhaben. Doch um dieses Ziel in wirtschaftlich angespannten Zeiten beizubehalten, sind wir auf zusätzliche Einnahmen angewiesen. Ich bin stolz auf

Pressemitteilung
17. Dezember 2025

SCHLOSSLICHTSPIELE
Light Festival Karlsruhe 2026

Laufzeit
13.08.-13.09.2026

Schlossvorplatz Karlsruhe

Pressekontakt KME
Roland Rebmann
Pressereferent
Tel: 0721 / 782045 – 262
E-Mail: rebmann@karlsruhe-event.de
www.karlsruhe-event.de

KME Karlsruhe Marketing und Event GmbH
Alter Schlachthof 11b
76131 Karlsruhe

Presse-Info

unsere Stadtgesellschaft, auf unsere Besucherinnen und Besucher und alle Spenderinnen und Spender, dass sie mit so viel Engagement und Großzügigkeit mit dazu beitragen, dass unser Sommerhighlight auch weiterhin bestehen kann. Danke!“, so Martin Wacker abschließend.

Alle Informationen zum Freundeskreis SCHLOSSLICHTSPIELE Karlsruhe e.V. sowie den Unterstützungsmöglichkeiten finden sich online unter www.freundeskreis-schlosslichtspiele.de. An der Kulturhütte („Kultur in Karlsruhe“) auf dem Karlsruhe Christkindlesmarkt gibt es zudem kostenlose Postkarten, die zur Unterstützung aufrufen und das Strahlen der SCHLOSSLICHTSPIELE in die Weihnachtszeit tragen.

www.schlosslichtspiele.info

Pressemitteilung
17. Dezember 2025

SCHLOSSLICHTSPIELE
Light Festival Karlsruhe 2026

Laufzeit
13.08.-13.09.2026

Schlossvorplatz Karlsruhe

Pressekontakt KME
Roland Rebmann
Pressereferent
Tel: 0721 / 782045 – 262
E-Mail: rebmann@karlsruhe-event.de
www.karlsruhe-event.de

KME Karlsruhe Marketing und Event GmbH
Alter Schlachthof 11b
76131 Karlsruhe